



レポート 2013年度特大号

◎発行日:2013年4月 ◎発行者:岩田ひろたか事務所 ◎住所:松江市東本町5丁目70番 TEL:0852(24)2323(Fax兼)



まっすぐ。
1月26日の民主党島根県連大会において、県連幹事長の大役を仰せつかりました。昨年末の総選挙で国民党から厳しい審判を頂きましたが、私たち若い世代、民主党が誕生後に政治家の道を踏み出した我々が、しっかりと決意を新たにしています。党と国民の期待に応える政党としての再生に力を尽くさなくてはなりません。

幹事長の細野豪志衆議院議員
幹事長の細野豪志衆議院議員

まっすぐ。
幹事長に就任
民主黨島根県連

昨年の11月議会では県の大型観光プロジェクト「神々の国しまねプロジェクト」について質問。昨年度の古事記編纂1300年に会わせて開催した「神話博しまね」は来場者数こそ約73万人と多くの来場があつたものの、県全体への波及効果が少なく、開催地であった出雲市ばかりに観光客が集中した感が否めませんでした。そこで、今年の出雲大社の遷宮にあわせて最終年を迎えた。

まっすぐ。
「神々の国しまねプロジェクト」の成果と課題、そして来年度以降の観光戦略について質問、執行部からは地域の魅力づくりと情報発信を中心として各圏域にぎわいを創出するイベントへの支援、ガイドツアーなど魅力ある旅行商品づくりにより、リピーターとして何度も島根を訪れていた方々、「一日でも多い滞在につながっていくよう努めるとの答弁が得られました。

まっすぐ。
誤表記問題が前進
◎グーグルマップの誤表記問題が前進
昨年6月議会で指摘したグーグルマップで「竹島」と検索すると住所が韓国の住所表記されてしまう問題について、島根県は議会に対し改善を要請。その後、住所表記が改められています。ただ、隠岐の島町の住所は入っておらず、根本的な解決とは言いがたい状況。今後も粘り強く取り組んで参ります。



県内の若手政治家によるインターネット放送



昭和50年生まれのメンバーを中心に1年間開催した「ご縁市」

質問の様子は島根県議会のホームページでもご覧いただけます。「島根県議会」のHPで検索、もしくは下記URLでご覧下さい。
http://gikaiair.pref.shimane.lg.jp/vod_201302.html

「まっすぐ。レポート」に関するご意見・ご感想は
iwatahirotaka@ray.ocn.ne.jp
※お名前と連絡先をご明記下さい。
お電話でのお問い合わせ先/
TEL.24-2323



被災地に島根の農機具を送る「幸運の耕運機プロジェクト」

岩田ひろたかの最新情報はFacebookをチェック!

まっすぐ。
◎1人1人が支えあう
島根にむけて
みなさんのご支援によって島根県議会議員としてスタートを切らせていただいたのが2011年の4月。初当選以来、定例議会では毎回質問に立たせていただいています。島根県議会議員の中ではキャリアは一番浅く、年齢は36歳のうち2人しかいない30

代。政治家としては「駆け出し」かもしれません、「一番市民の感覚に近い」ということを武器に若い世代の感性を県政の場に届けようと奮闘して参りました。島根県は少子高齢化、人口減少による過疎、地域経済の疲弊、医師・看護師の不足などまだまだ課題が山積しています。地域の閉塞感を打破するために、いま最も

大切なことは「1人1人が自らのスキルを社会に提供すること」です。自分の持っている知識・能力・時間、こうしたものを地域社会に提供して支え合いの社会を作ついく必要があります。全員野球の地域づくりをめざして、任期も後半に差し掛かる2013年度は1期目の総仕上げにむけた「ステップの年」にしていく決意です。

まっすぐ。
若い世代の視点でステップの年に!
県議会議員生活も後半戦2013年はまっすぐ。
いじめ対策では教員のサポート充実を!

今年の2月議会ではいじめ体罰問題について質しました。滋賀県大津市で起きたいじめ自殺など、いじめ・体罰に関する問題が相次いでいることをうけて民主党政権では国会に「いじめ対策推進基本法案」を提出しました。この法案はチルドレンファーストの視点でいじめ対策協議会の県レベルでの設置や学校・地域

にいじめ対策委員会の設置をしていじめの根本解決を図ろうとするものです。国でこうした法整備を進める一方で県議会においては、学校教員をしっかりと守って欲しいとの視点から、学校の教員が持つてゐる知恵や知識を共有できるサポート体制の必要性について言及しました。

